



まひる

千畑小学校 学校報 第15号 2020.8.28

学校教育目標

夢ここに つながる心 輝くひとみ

厳しい残暑の毎日が続いています。教室は空調が効いていて心地よく過ごすことができますが、廊下や体育館、屋外との温度差があり熱中症への配慮が必要です。子供たちが体調を崩すことなく過ごすために、それぞれのご家庭で睡眠などの十分な休息、栄養をとることができますようによろしくお願いいたします。

今年度の「学習発表会」について

8月も末となり、来週には9月となります。各学年ではまとめの学習に取り組むとともに、19日の学習発表会に向けて練習を始めています。服装など、準備にご協力をお願いすることとなりますが、どうかよろしく願いいたします。

さて、今年の学習発表会は、新型コロナウイルスへの感染を予防しながらの開催となります。子供たちと鑑賞においてくださる皆さんの健康を守るために、これまでとは違う運営をさせていただきます。保護者、ご家族の皆様にはたくさんのお願いをすることとなりますが、ご理解・ご協力くださいますようお願いいたします。

8月21日付けで学習発表会のご案内を差し上げましたが、特に大切な点をまとめましたのでご確認ください。なお、演目や日程、お願い事項の詳細については、後日改めてお知らせいたします。

今年の学習発表会は・・・

○鑑賞は、発表する学年の子供たちの保護者・ご家族を対象とします。

○事前にご来場くださる方を確認させていただきます。9月7日に用紙を配付します。突然のご来場は、ご遠慮願います。

○体育館への入場は、発表をする学年の保護者・ご家族のみとし、学年ごとに入れ替わっていただきます。

○混雑を避けるため、鑑賞する学年の入場時刻に合わせてご来校願います。

○体育館への入場・退場は、校内放送と担当者の誘導によって行います。

○校舎内に入るときは、マスクの着用と手指の消毒をお願いします。

○学習発表会までの2週間に、次のいずれかに該当する方は来校をお控えください。

- ① 県外・海外へ出入りした。
- ② 県外からの来訪者と接した。
- ③ 発熱、咳など体調を崩した。
- ④ 発熱、咳など体調を崩した家族がいる。

<重要>

- このような状況から、今年度は例年行っていた「みんなの登校日」の期間を設けません。
- したがって、「学習発表会予行」は公開しませんので、鑑賞にはおいでにならないようお願いいたします。

夏休み作品展の様子です。工作や自由研究、手芸など、たくさんの作品が集まりました。短い夏休みでしたが、子供たちは本当によくがんばってくれました。

興味や関心のあることに夢中になって取り組むことができる気持ちを大事にしていきたいものです。

